

FORTA elige presidente a Francisco González Orejas, director general de RTPA

- *González Orejas toma posesión de la presidencia por un periodo de seis meses, en cumplimiento con el turno rotatorio estatutario.*

Madrid, 11 de enero. La Federación de Organismos o Entidades de Radio y Televisión (FORTA) ha nombrado nuevo presidente de la entidad a Francisco González Orejas, director general de Radiotelevisión del Principado de Asturias (RTPA). González Orejas ostentará la presidencia de FORTA hasta el mes de julio del presente año, un periodo durante el cual se conmemora el 35 aniversario de la Federación, creada en 1989.

Licenciado en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid y Doctor cum laude en Filología Hispánica, cuenta con más de tres décadas de experiencia como guionista, productor y gestor de empresas audiovisuales.

Tras ejercer como redactor y columnista en distintos periódicos y revistas, ha sido jefe de programas y jefe de los servicios informativos de TVE en Asturias (1984-1989), director-gerente de la Productora de Programas del Principado de Asturias (1989-2014) y director de Producción y Explotación de RTPA (2014-2019).

Es autor de más de un centenar de guiones para el cine y la televisión, director de series documentales y espacios de debate y productor ejecutivo de distintos programas. Algunos de sus trabajos han sido galardonados por la Bienal de Cine Científico de Zaragoza, Club Español de la Energía, Universidad de Oviedo y Ministerio de Defensa.

Ha publicado diversos libros de narrativa y ensayo. Coordinó el curso profesional Creación de contenidos en contextos multimedia y ha participado como docente en el máster Experto en Escritura y producción de programas para televisión de la Universidad de Oviedo, así como en distintos cursos universitarios sobre historia del cine, nuevos formatos de TV, documentación y guion.

Desde marzo de 2019 es director general de la Radiotelevisión del Principado de Asturias (RTPA).

El nuevo presidente ha mostrado su disposición a trabajar, junto al resto de integrantes de la Junta General de FORTA, para abordar los retos de futuro de la federación y de los medios públicos que la integran, entre los que destaca la innovación, la adaptación al marco que prefiguran la digitalización, el desarrollo tecnológico y la estrategia multimedia. Y ello en un contexto en el que la inteligencia artificial está llamada a desempeñar un papel de creciente relevancia y, al tiempo, ha de hacerse frente a las cada vez menos latentes amenazas que plantean la desinformación y las amenazas a la ciberseguridad de los medios.

Francisco González Orejas sucede en el cargo a Mariano Caballero (RTRM), quien ha presidido la Federación durante los últimos seis meses. La Junta General de FORTA ha agradecido su dedicación y esfuerzo y valorado muy positivamente su labor en este periodo.